

Amtseinführung von Oberbürgermeister Alexander Putz am Dienstag, den 10. Januar 2017

Die Amtseinführung erfolgt durch Herrn Regierungspräsident Rainer Haselbeck im Rahmen einer öffentlichen Plenarsitzung um 17.00 Uhr im Rathausprunksaal.

Auf der Bühne des Rathausprunksaales stehen Tische mit Sichtblenden für die Bürgermeister und die Referatsleiter. Herr Haselbeck sitzt zwischen Bürgermeister Erwin Schneck und Herrn Aigner. Auf diesen „Vorstandstischen“ sind von den Technikern der Stadtsäle Bernlochner drei Tischmikrofone für etwaige Wortmeldungen aufgebaut.

Rechts neben den „Vorstandstischen“ - vom Stadtrat aus gesehen - steht das Rednerpult und daneben ein zusätzliches Mikro auf Stativ.

Das zusätzliche Mikrofon wird für die Vereidigung benötigt. Außerdem werden 2 Funkmikrofone für evtl. Wortmeldungen von Stadtratsmitgliedern bereitgehalten.

Der Bereich des Saales zwischen der Bühne und dem Mittelgang wird mit Tischen der Stadtsäle Bernlochner in der Weise bestückt, dass die Sitzordnung des Neuen Plenarsaales widergespiegelt ist.

Die Seitenplätze links und rechts bis zum Mittelgang werden für die Medien vorgehalten.

In der ersten Stuhlreihe nach dem Mittelgang werden Plätze für die Angehörigen von Alexander Putz sowie für Altoberbürgermeister Josef Deimer und Oberbürgermeister a. D. Hans Rampf reserviert. Eine weitergehende Reservierung erfolgt nicht.

Auf einem kleinen Tisch vor der Treppe zum Rathausprunksaal wird im Format DIN A 5 das Programm der Veranstaltung aufgelegt.

Ablauf:

2. Bürgermeister Dr. Thomas Keyßner eröffnet (stehend am Rednerpult; sowohl er als auch Bürgermeister Erwin Schneck tragen die Amtskette) die Sitzung und begrüßt den neuen Oberbürgermeister Alexander Putz, den Regierungspräsidenten Rainer Haselbeck, den Altoberbürgermeister und Ehrenbürger Josef Deimer, den Oberbürgermeister a. D. Hans Rampf, die Stadtratskollegen und die Zuhörer. Dr. Keyßner bittet um Einverständnis mit der Tagesordnung und ruft zum Tagesordnungspunkt 1 „Vereidigung von Oberbürgermeister Alexander Putz“ auf.

Dr. Keyßner spricht am Rednerpult stehend die Eidesformel vor, Alexander Putz spricht den Eid am Mikrofon auf Stativ nach. Anschließend legt Bürgermeister Dr. Keyßner dem neuen Oberbürgermeister die Amtskette um.

(es folgen Pressefotos – OB Putz eingerahmt von den Bürgermeistern Dr. Keyßner und Schneck)

Danach bedankt sich Alexander Putz bei Bürgermeister Dr. Thomas Keyßner und bittet unter Tagesordnungspunkt 2 Herrn Regierungspräsident Rainer Haselbeck ans Rednerpult.

Nach der ca. 15-minütigen Rede des Regierungspräsidenten tritt Oberbürgermeister Putz ans Rednerpult. Er bedankt sich bei H. Haselbeck für die Einführungsrede und trägt unter Tagesordnungspunkt 3 in einer ebenfalls ca. 15-minütigen Rede zusammengefasst sein Konzept und seine Ziele für seine Amtszeit vor.

Nach der Stadtratssitzung nehmen die Mitglieder des Stadtrates, die ehemaligen Oberbürgermeister, der Regierungspräsident und die Referatsleiter auf Einladung der Stadt ein Abendessen im Hotel Goldene Sonne ein.

Landshut, den 10.01.2017
Stadt Landshut
Hauptamt

Blaschke